

Le T. R. Père Soulier doit se rendre à la fin de la semaine à Ottawa où il visitera l'Université établie en cette ville sous la direction des Pères Oblats.

Fête de l'agriculture. — Dimanche dernier, dans toutes les églises de la ville de Montréal, a eu lieu la quête pour l'œuvre des missionnaires agricoles; c'était la fête du patronage de S. Joseph, on a prié ce grand protecteur du Canada catholique pour qu'il exauce les vœux des cultivateurs.

A Notre-Dame cette fête empruntait un éclat particulier à la présence du T. R. P. Abbé d'Oka qui a officié à la grand'messe. Le sermon a été donné par un missionnaire agricole, M. l'abbé Provost, curé de St-Jean de Matha, dont nous regrettons de ne pouvoir reproduire les excellents conseils, les pieuses exhortations et les salutaires enseignements.

La quête a été faite par son honneur le maire de Montréal, M. Villeneuve, par l'honorable Alphonse Desjardins et par M. Beaubien, ministre de la Province.

Chez les sœurs Grises. — Lundi dernier, Monseigneur l'archevêque de Montréal a chanté le salut chez les sœurs Grises de la rue Guy, à l'Hôpital-Général. La veille de ce jour était le deux centième anniversaire de la prise de possession de l'Hôpital Général de cette ville par les frères Charron, qui furent, on le sait, les prédécesseurs des Sœurs Grises dans cette belle œuvre hospitalière.

CHRONIQUE DU DIOCESE DE ST-HYACINTHE

Quarante-Heures. — Le 23 avril, au couvent de Lorette, St-Hyacinthe; — le 26, à St-Alexandre d'Iberville.

M. CLEOPHAS BLANCHARD

Lundi dernier, 16 du courant, M. l'abbé Louis-Cléophas Blanchard, curé de St-Hilaire, rendait son âme à Dieu.

La maladie le minait sourdement depuis plusieurs mois; mais on était loin de prévoir une mort si soudaine. La semaine dernière encore, sur l'avis de son médecin, il se rendait à Montréal pour chercher dans l'éloignement des affaires un repos déclaré indispensable à son rétablissement et pour lever ainsi tout obstacle à l'efficacité des secours de la science. L'espoir qu'on reposait en ce voyage ne devait pas durer longtemps. Samedi dernier M. Blanchard était ramené dans sa paroisse, les fatigues du trajet l'avaient épuisé; le lendemain matin on lui administrait les derniers sacrements; et le surlendemain, il expirait. Mgr le coadjuteur de St-Hyacinthe était auprès de lui en ce moment suprême.

Depuis plusieurs semaines, M. Blanchard prévoyait ce dénoue-